

Les marins ne sont plus aussi solitaires qu'on le croit

Déjà que les grands aînés du large regardaient le combiné en bakélite avec un mépris stoïque, mais alors que dire du téléphone satellitaire ! «La première fois qu'un téléphone a sonné dans mon bateau, [Actualité rédigée par Onlineradio]

c'était tellement incongru que j'ai cru à une blague», assure Halvard Mabire, navigateur et constructeur. Lire la suite sur le blog Onlineradio

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le jeudi 13 novembre 2008

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/8937-les-marins-sont-plus-aussi-solitaires-quon-croit.html>